



6 Pièces

194 m²

Réf. AR1125

735 000 €

Arcachon

Maison à vendre (33120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Architecture des années 50, cette maison de ville typique du quartier de l'Aiguillon, à proximité des commerces et de la plage sur une parcelle de 274m² offre un beau potentiel de réhabilitation. La maison qui développe près de 200m² sur 3 niveaux dispose en rez-de-chaussée d'une entrée, d'un grand séjour et salle à manger ouvrant sur une belle terrasse orientée plein Sud, une cuisine indépendante, une chambre et sa salle de bains. A l'étage, deux chambres mansardées et une salle d'eau occupent l'espace. Au niveau inférieur, un appartement indépendant de 70m² avec séjour, cuisine ouverte, une ...

Architecture from the 50s, this town house typical of the Aiguillon district, close to shops and the beach on a plot of 274m² offers great rehabilitation potential. The house which develops nearly 200m² on 3 levels has on the ground floor an entrance, a large living and dining room opening onto a beautiful south-facing terrace, an independent kitchen, a bedroom and its bathroom. baths. Upstairs, two attic bedrooms and a bathroom occupy the space. On the lower level, an independent apartment of 70m² with living room, open kitchen, a bedroom, a bathroom and a laundry room complete the ...

ARCHIK

252 Bd de la cote d'argent - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

